



# LES MEPRISANTS ONT ENCORE FRAPPÉ...

Le gouvernement vient de publier les décrets concernant les primes suite aux mouvements de grève Hospitalier...

## Quel dédain !

Le Monde Hospitalier est dans la rue dans toute la France depuis bientôt un an, toute catégorie de personnels confondus, administratifs, ouvriers et techniques, médico-techniques, paramédicaux, médicaux,...

Depuis un an, nous demandons :

- une hausse de 400€ net par mois pour toutes les catégories,
- un arrêt des fermetures de lit,
- des embauches.
- un arrêt de la T2A

LA seule réponse de ce gouvernement est de publier un décret instituant une prime de 100€ net annuel pour les soignants en gériatrie et une prime de 800€ net annuel pour certains soignants à Paris et Petite couronne...

## ET LES AUTRES ?... QUE DALLE !!!!

L'Hôpital se limiterait donc à certains soignants et à l'Île de France ?... Inacceptable

C'est encore une façon de diviser des personnels qui ont à cœur de s'occuper des autres avant eux-mêmes et qui sont aujourd'hui à bout, épuisés, démotivés,

**Nous appelons tous les personnels et ceux qui soutiennent l'hôpital public  
A la manifestation du vendredi 14 février 2020**



**Déclaration d'Amour à l'Hôpital Public**